
Xixón, 21 de marzo de 2024

A LA EXCELENTÍSIMA SEÑORA ALCALDESA-PRESIDENTA
DEL AYUNTAMIENTO DE XIXÓN

La situación que estamos padeciendo con el vial de Jove/Xove constituye un problema de
ciudad que debemos afrontar en colectivo, de modo que podamos hacer valer una posición
institucional firme y cohesionada frente a un abandono que se ha hecho patente a lo largo
de dos eternas décadas, desembocando en un último anuncio del Ministerio de Transportes
y Movilidad Sostenible que no puede considerarse sino un desplante a Xixón.

A juicio de nuestro grupo político, el nuevo proyecto que plantea el Ministerio no responde
de ninguna de las maneras a las carencias y necesidades por las que venimos reclamando el
vial. No aliviará los trastornos ocasionados por el tráfico pesado de vehículos, sino que
simplemente desplazará su epicentro al otro lado del barrio de La Calzada, perjudicando de
forma directa a vecinos y vecinas, perpetuando la agresión al medioambiente y a la salud de
la población del oeste de Xixón, cuyo bienestar sigue postergado en las políticas públicas.

La renuncia a todas las aspiraciones que se habían dado por culminadas hace menos de un
año con el anuncio de la licitación del proyecto original, sumada a otros incumplimientos
por parte de las Administraciones, ha terminado de desatar la indignación de los gijoneses
y gijonesas, pero también una sensación de impotencia y frustración ante la cual las
instituciones municipales debemos sentirnos interpeladas.

Por ello, como portavoz del Grupo Municipal Podemos Xixón, quiero solicitarle
formalmente que proceda a convocar al Consejo Social de la Ciudad de Gijón/Xixón.
Transcurridos nueve meses del presente mandato, es imperativo que este órgano pueda
constituirse por fin, de tal forma que pueda abordar a la mayor brevedad, como espacio
representativo de la ciudadanía gijonesa organizada, el problema del vial de Jove.

Atentamente,

Olaya Suárez Fernández
Portavoz del Grupo Municipal Podemos Xixón


